

# Modaes

Empresa

## American Eagle impulsa Aerie en México con apertura de su primera tienda independiente

La línea de bañadores de American Eagle abrió su primer punto de venta en Guadalajara dentro del centro comercial Midtown Jalisco.

Modaes  
8 ene 2020 - 00:00



Aerie se independiza de American Eagle en Guadalajara y desembarca su primera tienda. La línea de bañadores de American Eagle puso en marcha en diciembre pasado su primera tienda independiente en México, ubicada dentro del centro comercial Midtown Jalisco em Guadalajara.

Aerie, además sumará otro punto de venta en la misma ciudad, con fecha de apertura aún por confirmar, sumándose a la oferta de moda del complejo comercial Punto Sur ubicado al sur de Guadalajara. **Anteriormente Aerie se comercializaba en México únicamente a través de las tiendas de American Eagle.**

El centro comercial Midtown Jalisco también cuenta con marcas como Shasha, Li-

---

# Modaes

---

Ning, Springfield, Old Navy, Tommy Hilfiger, Calvin Klein, entre otras.

En junio pasado el director financiero y vicepresidente ejecutivo de la compañía, Robert Madore, dio a conocer los planes de American Eagle por impulsar la marca de bañadores Aerie para alcanzar la facturación de 1.000 millones de dólares en un año y medio.

**La marca de moda de baño para mujeres aumentó sus ventas comparables un 14% durante el primer semestre del 2019**, creciendo sus ventas a doble dígito en el último año. Por su parte, American Eagle cerró los tres primeros meses de ejercicio de 2019 con un beneficio neto de 40,7 millones de dólares (36,1 millones de euros).